

Zehn kleine Rieslingstürmer

KANUTOUR Mitglieder des Hochheimer 05er Fanclubs wagen sich aufs Wasser

HOCHHEIM (jf). „10 kleine Riesling-Stürmer wollten Kanu fahr'n; 10 kleine Riesling-Stürmer fuhren an die Lahn. 3 kenterten; wurden abgetrieben, da waren's nur noch 7.“ Vorahnung auf die bevorstehende schwere Saison der Mainzer mit Euroleague und Bundesliga?

Bei wunderschönem Sommerwetter startete der Hochheimer Mainz 05-Fanclub „Hochemer Riesling Stürmer“ zu seiner Kanutour auf der Lahn. Leider waren schnell „erste Verluste“ zu verzeichnen; drei der zehn Teilnehmer mussten bereits kurz nach dem Start nach mehrmaligem Kentern und leichten Verletzungen die Fahrt aufgeben. Die weiteren drei Boote blieben aber tapfer auf Kurs. An der Anlegestelle in Odenhausen wurde eine ausgiebige Pause mit Picknick eingelegt; hier konnten die bereits kurz nach dem Start Gekenterten ihre besonderen Qualitäten als Servicekräfte einbringen. Gestärkt ging es dann für die verbliebenen drei Boote weiter über Lollar zum Zielpunkt in Badenurg.



Die Rieslingstürmer mit ihrer Fanclubfahne.

Foto: 05-Fanclub

Dort fanden sich alle wieder zusammen – auch ein während dem Kentern beim Start verlorengegangener Schuh konnte gerettet werden. Am Abend ließ man dann gemeinsam die Erlebnisse des Tages noch einmal Revue passieren bei einem gemütlichen Essen in den Hochheimer Riesling Stuben, einem der Heimatlokale des Mainz 05 -Fanclubs.

Und man sprach schon mal auch über das nächste geplante Fanclub-Event, die Herbstwanderung im Oktober.

Wer Interesse am Fanclub und seinen Aktivitäten hat, findet viele interessante Informationen zum Fanclub und Mainz 05 sowie Bilder der Veranstaltungen und Presseartikel auf der Homepage: www.die-hochemer-riesling-stuermer.de